PALABRAS DE VLADIMIRO ROCA

Desde la Habana les habla Vladimiro Roca para enviar un caluroso saludo al Congreso de la Asociación para el Estudio de la Economía Cubana.

Es una lástima que en esta oportunidad no puedan contar con las opiniones de economistas del interior de la talla de Marta Beatriz Roque, Oscar Espinosa y Arnaldo Ramos, los cuales se encuentran sirviendo largas condenas producto del odio y la violencia que genera el ineficiente modelo totalitario imperante en nuestro país con su desproporcionado aparato represivo.

Les deseo muchos éxitos en el desarrollo del Congreso y en el trabajo futuro de la Asociación. ¡Libertad para los presos políticos! ¡Democracia para Cuba!